
錬成大会アンケート

まとめ

配布枚数15枚　回収7枚　回収率46％

平成26年度錬成大会出場が無事に終了いたしました。参加された子ども達、先生方、父兄の皆さ
ん・そして応援の方々お疲れ様でした。さて、今年の取組はいかがでしたでしょうか？来年への改

善に繋げたいと思いますので以下のアンケートにお答え下さい。

（1）今回の錬成大会の満足度は何点ですか？以下の当てはまる数字に○をつけてください．
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（2人）　　　　　　　（1人）（1人）（2人）

（2）子供たちの体調管理
・子供が朝早く起きて（午前3時）ご迷惑おかけしました。
・前日まで体調を崩していたメン′トがいたが当日はみんなで試合に参加できたのでよかった。
・ケガや病気もなく本番の試合にのぞめた。
1試合前日に発熟した子がいたが稽古時間の延長があり疲れのピークだったかも。

（3）子供たちの稽古への取り組み
・春休みやGW中に練習が出来なかったので練習不足だったかもしれません。

・気合が小さくダラダラしていて試合に向けての意欲が見られなかった。
■前年より土日やGWの稽古は少なかったが、月水金の稽古に休まずに集中して取りくんで

いた。
・GWはもう少し早めに稽古のスケジュールを決めたほうがよかった。

・春休み中の稽古がなかったので場所をかえてもしたほうがよい。
・大会への出足が遅い気がする。

・梅雨入りし蒸し暑い中、稽古時間の延長もあったが、よく頑張った。

（4）団体行動について（以下の点で気づいた点がありましたら記載をお願いします）

①前日の那覇入り②就寝③朝食から出発まで④開館時から稽古まで⑤応援席での状況
⑥昼食（お弁当）⑦午後の試合について⑧決勝戦観戦⑨解散式⑩その他

①前日の那覇入り
■いいと思います。

・ちょうど良い飛行機の時間でミーティング、夕食、入浴、就寝とスムーズだった。

②就寝
・大部屋ではなく2～3人のチームごとの部屋割りで大騒ぎすることなく落ち着けてよかっ

たようだ。でも、寝たのは11時ぐらい。できればもう少し早く寝てほしい・・・
・うちの子は早く寝たけど3時に起きてしまってすみません。

③朝食から出発まで
t予定していた時間より早く（ホテルの都合もあったと思うが）余裕がなかったような気がす

る。
・ホテルの都合で朝食と出発時間が早くなったが少人数の部屋割りだったので準備がスムー

ズに出来て良かった。



④開館時から稽古まで
・開館後すぐにウオーミングアップが出来たのでよかった。
・低学年は稽古の場所取りが難しいように感じた。防具袋と荷物は父兄が運んで選手は

監督と一緒にすぐに場所取りに向かうほうが良い。

⑤応援席での状況
・昼食の前に根間先生から注意があったので、ふざけたりする子もなく去年より落ち着いて

他のチームの試合観戦をしていた。

⑥昼食（お弁当）
・問題なかったようでよかったです。

⑧決勝戦観戦
・みんなで真剣に見ることが出来ていたのでよかった。

⑩その他
・前日の食事の時に上級生が下級生の面倒を見てほしかった（肉を生で食べようとしていた

ので横に座っている人が教えてあげた方がよかった）
・全体を通して高学年が低学年の面倒を見るなどリーダーシップを発揮する場合があまりな

い。1年生～6年生まで参加する大会なので高学年は自覚をもった行動が必要。
・水は空港の分はかって中でくぼる
■部屋割りについて高学年は子供だけでも良いが低学年は大人が1人つくようにした方が良

い。

（5）試合中気づいた点
・試合後うしろに下がって白線を出ずにその立ち位置から控え場所に戻る子がいたので他の

チームの父兄より注意を受けました。（Dチーム）
・日頃の練習通り、あまり気合が出ていなかった。

・強いチームは試合場への入り方から挨拶、礼、退場まで全てが丁寧である。また、切り返

し打ち込みの動きが基本通り一つ一つ丁寧で美しい。

（6）先生方へのメッセージ
・4チームの監督だけでなく会長、根間先生もお忙しい中同行して下さり、子ども連にとっ

ても心強かったことと思います。
tご指導ありがとうございます。これからもよろしくお願いします。

・もう少し厳しい指導をお願いします。
・普段の稽古から先生方が少ない時もあるので多くの先生に来て頂きたい。
・大会前は先生方や先輩方を相手にすると良いと思う。
・早い時期からの取り組みをお願いしたい。
・初めて参加する子供もいるので白線を引いて指導をしてもらいたい。

・お忙しい中、監督を引き受けてくださり感謝しています。チームワークと監督との信頼関

係を築くためにも早めにチームを決定し大会に向けて取り組んだほうが良い。

（7）その他
・日頃からのご指導、大会への引率いつもお忙しい中、時間を作っていただきありがとうご

ざいます。
・毎年ホテルの部屋割りを決める際、先生方からも意見が出るようなので、いっそのこと先

生に決めていただくというのはいかがでしょう。
・勝つことだけでなく剣道を通じて礼節を学び周りの人に感謝する心の成長を期待したい。
・試合時に付ける紅白の紐の数が4チーム分には足りなかった。


